大空学園だより

なん くう かい せい





~子どもも教員も挑戦する大空学園~

〈発想力・創造力を豊かに

教員・子ども達・地域の大人 みんなで創る学校〉

帯広市立大空学園義務教育学校

副校長 奥山 志穂子

令和 6年1月15日 第16号

「十二支」の中の「辰」とは

雪も少なく温かい年末年始でしたが、新学期のスタートともに ぐっと冷え込み、降雪もありました。インフルエンザ等の感染症 にもまだまだ油断がなりません。睡眠、食事、適度な運動、加湿 など、いつもよりちょっと気をつけて心も身体も元気に過ごした いものです。



大空学園は、開校からもうすぐ2年を迎えます。今年も保護者・地域の皆様のご理解・ご協力 をいただきながら教職員一同、全ての学園生の健やかな成長のために邁進していきたいと思いま す。今年もどうぞよろしくお願いします。

3学期始業式では、校長先生が、今年の干支である「辰(たつ)」にまつわるお話をしてくださいました。概要ですが、ご紹介します。

・・・辰(龍・ドラゴン)は、十二支の中で唯一架空の生き物です。中国では、昔から伝説や神話において雲をあやつることが出来、雨を降らせるなど大きな力を持つ偉大な存在とされていました。そのような辰年には、

【大胆に力強く、夢を持って前進していくこと、自信を持って挑戦すること】

という意味があるそうです。大空学園の目指す子供達の姿と重なります。

特に9年生には決してあきらめずに目標を定めて努力すること 8年生はそんな先輩の姿を目に焼きつけて自覚を持って最高学年 に向かうこと、全ての学園生が身体を大切に、友達と仲良くし、 一歩ずつ前に進み、みんなの笑顔が増える3学期に なることを期待しています。・・・



国内に目を向けますと、大きな災害や事故に心痛める年明けになりました。

連日の報道を通して伝えられる被害に遭われた方々や、大切な方を思いながら大きな不安の中 で毎日を過ごしている方々のことを想像すると心が痛みます。

その中には、多くの子供達も含まれています。突然家族と離れてしまったり、友人と連絡が途 絶えたり、入試を控えて心が揺れていることもあるでしょう。

どうかたとえ時間がかかったとしても、ひとりじゃないこと、温かい手を差し伸べ支えになってくれるたくさんの人がまわりにいることを感じてくれたらと思います。

一日も早い復興と、辛い中でも前を見つめる子供達に笑顔が戻ってくれることをお祈りします。



〜いじめ防止集会 標語より〜 【だいじょうぶ 必ず味方 いるからね 【つくるんだ 居心地良い場所 みんなでね

5B 松井 心瑠】 7A 櫻庭 陽斗】

			_
12日(金)	3学期始業式	22日 (月)	おおぞらっ子クラブ
			初等部教育相談
			(~30日)
13日(土)		23日(火)	
14日(日)		24日(水)	
15日(月)		25日(木)	
スマイルデー			
16日(火)	私立高校推薦入試	26日(金)	
17日(水)		27日(土)	
18日(木)		28日(日)	
19日(金)	公立高校願書受付	29日 (月)	給食費納入日
			(全学年)
20日(土)		30日(火)	給食費納入日
			(全学年)
21日(日)		31日(水)	月末統計

おおぞらっ子クラブ

帯広市子どもの居場所づく り事業「おおぞらっ子クラブ」 は、地域のボランティアの方々 による子ども達が安心して ぶことのできる取組です。月に 一回程度、工作やレクレーショ ンを通じて大人や学年を超え たお友達と楽しく交流してい ます。



突然のサンタさん登場に、大歓声!!

大空の未来を考える

「モビリティ学習」

2学期末にも話題にさせていただきましたが、 9、8年生が本校の学校運営協議会(CS)委員 でもある松山さんはじめ多くの企業と連携しな がら、10年後の大空について交通の視点から考 える総合的な学習を進めています。

⇒「自動運転車両」が、 どんな効果をもたらすか ディスカッション中。 家庭にも持ち帰ること で、より広い世代の思い やニーズを反映させます。



冬休み学習サポート

冬休み中に3日間開催しました。

今回も多くの地域の方や帯広畜産大学の学生にもご協力いただく中、のベ I 0 0 名程度の参加がありました。プリントやドリル、タブレット、余裕ができたら読書などなど、自分で決めた学習を、自分のペースで取り組む姿が見られました。

⇒全てを「教えてもらう」 のではなく、「見守り支え られている」雰囲気です。 一緒に学ぶ仲間がいる こと、上級生の真剣な姿 勢や空気感が、よりよい 自主的な学習の効果を生 み出しています。



地域の方、そして保護者の方から「学園生のために使ってください」という言葉とともに 大きな紙袋を受け取りました。中はたくさんの生理用品でした。現在、校内女子トイレには、 誰でもいつでも困った時に使用できるように常備しているのですが、すぐになくなり補充して いる状況ですので、本当にありがたく感謝の気持ちでいっぱいです。

お二人ともにお名前は控えたいとのことですので、ここでお礼を伝えさせていただきます。 大切に活用させていただきます。ありがとうございました。